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Ementa: Informações sobre a 
precariedade do transporte público no 
bairro Chácaras Alpinas.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando que a população do bairro Chácaras Alpinas tem 
enfrentado graves dificuldades com o serviço de transporte público oferecido, 
especialmente em relação aos horários extremamente espaçados e à operação 
deficiente aos finais de semana e feriados, prejudicando profundamente a 
mobilidade e a qualidade de vida dos moradores, em particular dos estudantes e 
trabalhadores;

Considerando ainda que, no dia 28 de agosto, os dois últimos horários 
(21:40h e 22:50h) da linha 501 foram incorporados ao itinerário da linha Parque 
Valinhos, resultando em um trajeto excessivamente longo, com tempos de viagem 
superiores a uma hora, causando transtornos adicionais aos estudantes e 
trabalhadores que já enfrentam uma rotina exaustiva;

A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 
vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 
aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 
informações:

1- Qual é o critério técnico e justificativa adotados para a definição da 
atual escala de horários do transporte público que atende o bairro 
Chácaras Alpinas, especialmente nos horários noturnos e finais de 
semana?

2- Há estudos ou ações em andamento para revisar e adequar essa 
escala, visando reduzir os longos intervalos entre as partidas e melhor 
atender às necessidades da população?
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3- Diante da mudança recente, ocorrida no dia 28/08, que incorporou os 
dois últimos horários da linha 501 ao itinerário da linha Parque 
Valinhos, essa alteração é definitiva?

4- Na negativa, por qual motivo houve essa mudança no dia 28 de 
agosto?

5- Se a mudança for definitiva, há previsão de retomar a operação 
original da linha 501?

6- Existem estudos para retornar com a linha 501 aos finais de semana? 
Justifique.

7- Existe a possibilidade de ajustar os horários dos ônibus para que 
coincidam melhor com as saídas das instituições de ensino, garantindo 
que os estudantes possam utilizar o transporte público de forma 
eficiente e segura?

Valinhos, 29 de agosto de 2024.

AUTORIA: Mônica Morandi
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